

Consejo Regional de Los Lagos aprueba ayudas técnicas para Fundación Las Rosas

En la última sesión plenaria del Consejo Regional de Los Lagos, Fundación Las Rosas recibió recursos equivalentes a cinco millones de pesos del Gobierno Regional para la adquisición de sillones berger, una ayuda técnica fundamental para el bienestar de los adultos mayores que se encuentran postrados o en sillas de ruedas.

Según lo informado, el uso del berger o sillón acolchado consigue disminuir el compromiso respiratorio, favoreciendo una mejor expansión de los pulmones; mejora la circulación lo que significa reducir la inflamación en piernas y pies, y junto con esto disminuir los factores de riesgo para la formación de coágulos de sangre.

Además, reduce dolores de espalda, puesto que permite ajustar cargas y

distribuir de manera uniforme el peso, minimizando los puntos de presión, aliviando la incomodidad y posibilitando la relajación; ayuda a maximizar el vínculo del usuario con el entorno, disminuyendo el tiempo de aislamiento producido por el tiempo que el residente pasa en cama, pudiendo potenciar la respuesta ante estímulos ambientales, verbales y sensoriales.

La jefa zonal de esta institución, María Cristina Knner, indicó que "el berger es una necesidad para nosotros. Muchas veces se percibe como algo que no es tan esencial, pero para las personas que están postradas, que requieren descanso y relajación, es muy, muy importante. Creo que es una de las ayudas técnicas que ya debiera de considerarse como algo establecido para los adultos mayores".

La consejera María Angélica



Barraza valoró la labor de esta Fundación, indicando que "es un lugar que acoge a los adultos mayores que no tienen hogar y sobre todo a aquellos que están con algún tipo de discapacidad. Y es por eso que el Gobierno Regional, aprobó los recursos para la adquisición de 20 sillones donde estos enfermos y adultos mayores puedan también descansar. Sin lugar a dudas, debemos tener esa mirada puesta ahí en nuestros adultos mayores que tanto

necesitan de esta sociedad", dijo.

Es importante señalar que las dificultades que enfrentan los establecimientos de larga estadía, son los altos costos de alimentación y calefacción. A pesar de estos desafíos, la Fundación Las Rosas continúa creciendo, con más de 58 años de experiencia en el cuidado de adultos mayores, ha trabajado en programas relacionados con el alzheimer y en proyectos enfocados en el cuidado de adultos mayores dentro de la comunidad.